

PREGUNTA QUE PRESENTA FRANCISCO MARTÍNEZ MUÑOZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL CARTAGENA SÍ SE PUEDE, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE LA CAÍDA DE VEHÍCULOS A LA RAMBLA DE BENIPILA.

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Desde el acondicionamiento de la rotonda, sobre el cauce de la rambla Benipila, cercana al C.C. “San Vicente de Paúl”, sita en la Avda. Sebastián Feringán, han sido varios los vehículos con conductor que han caído a la rambla, el último el pasado 22 de agosto. En otros casos se ha evitado la caída por suerte o pericia del conductor.

Por todo lo expuesto, elevo al Pleno las siguientes:

PREGUNTAS:

- 1ª.- ¿Cuántos vehículos le consta a este Ayuntamiento que han caído a la rambla desde la puesta en marcha de dicha rotonda?
- 2ª.- ¿Puede explicar el equipo de Gobierno las posibles soluciones que se pueden adoptar en su caso, así como el presupuesto aproximado que cuesta cada una de ellas?

En Cartagena, a 31 de agosto de 2017.

Pilar Marcos Silvestre

Portavoz CTSSP

Francisco Martínez Muñoz

Concejal CTSSP